

Jaubalet crée la bague de fiançailles du futur

Et si la bague du futur existait déjà ? Avec sa dernière innovation joaillière, la maison Jaubalet dévoile une toute nouvelle façon de choisir sa bague de fiançailles.



Imaginer sa propre bague de fiançailles et la voir prendre forme sous ses yeux, pourquoi pas ! À l'heure où les nouvelles technologies se mêlent toujours plus aux savoirs-faire artisanaux de la joaillerie, la maison Jaubalet redouble d'inventivité pour innover en matière de personnalisation.

Une façon radicalement novatrice de choisir sa bague de fiançailles

Après avoir eu l'idée d'envoyer des modèles imprimés 3D en cire pour permettre à ses clients de mieux visualiser leur commande, la maison de la place Vendôme spécialisée dans le sur-mesure va encore un peu plus loin en 2018. Bien décidé à donner vie à ses bijoux avant même que le client ait finalisé son achat, Jaubalet propose une innovation très "Cinquième élément" qui pourrait bien révolutionner les règles en matière de bagues de fiançailles. En plus de la version en cire, le ou les futurs mariés reçoivent chez eux un cône de projection holographique. Vient ensuite par SMS un lien contenant la vidéo de leur bague. Projeté en hologramme, le bijou prend ainsi une toute autre dimension toujours plus proche de la réalité.

Une façon d'envisager sa bague de fiançailles de manière bien plus concrète pour être sûr de faire le bon choix. Parfait non quand on est supposé porter un bijou toute sa vie ?